
この地域で長くお店をしているため、
地域の方々から愛されるお店になるように
することを大切にしているそうです。

腰塚 康生

先代がこの近くでお店をしていたので、
それと同じようにしてここに開店した
そうです。
この地域にはたくさんの学校があるの
で学生客も多いそうです。またアクセス
もいいため子供からお年寄りまで幅広
い年代の客が来店するそうです。

麺工房　弾

「皆さんに支えられて長く営業できているのは地域の皆さん
のおかげなので、地域の皆さんに「食」で笑顔をお届けでき
たらいいなと思っています。」

自分はインタビューをしてみて、思ったより自分が知らな
い一面が多いことに驚きました。アクセスがいいというの
も、考えてみればそうでした。先代がはじめたお店だそう
ですが、やっぱりそのお店を継ぐような人が多いんだなと
思いました。


